

# フシ.メディア定期新聞第3号 7月12日(土)

最近、フシ.メディア HD のメンバーで、どこも出かけていないので書くことがないのですが、月曜日からは給食がない週間、三者懇談の週間になりますが、この1学期はどうでしたか？

沖縄県の修学旅行、ホテルのバイキングで唐揚げをいっぱい取ったり、ロールケーキやパイナップルを山ほど食べたり、ホテルの室内ではしゃいで先生に注意されたり、朝早くからはしゃいでまたまた先生に注意されたり、カヌー体験中にふざけてカヌーが転覆したり、おきなわワールドでとんかつ定食を食べたりしている人もいましたね。

多分、楽しい修学旅行になったかと思います。

広報部は北中学校のことしか書けないので田原本中学校の島中悠さんはアンケートでは楽しかったとだいぶ前のアンケートで答えていました。

修学旅行の話はこのへんにしておいて、2025年はもう半分もありません。

2025年7月12日～2025年12月31日まであと約173日間しかありません。

ヶ月で表すと約5か月と20日間しかありません。

夏休みは20日に祇園祭、27日に「国宝」を視聴、8月の3日に「TOKYOMER 南海ミッション」を視聴という予定があります。(変更や追加がある場合があります。)

みんなで楽しく行くことができたらいいなと思っています。

出かける予定と合わせまして、熱中症対策も重要です。

水分をしっかり取ったり、栄養のある食事、運動を控えめにしたりするのがよいでしょう。

あと夏風邪にもならないようにしましょう。

エアコンの効きすぎているところで寝るなど...

(最近、夕方に寝落ちてエアコン涼しいと感じていたのは広報部さんです...)

なので、効いた部屋でなるべく寝ないようにしましょう。

6月の決算でもあるように、夏休みの宿題を早めに終わらしたり、受験も近づいてきています。なので受験勉強をちょこちょこしていくと良いと思います。

夏休みは勉強もしつつ、長い夏休みを楽しみましょう!!

あと広報部のInstagramがしばらく、予定がないので、広報部の深瀬颯真である FSouma のアカウントの投稿がストップしています。

あともう少しで祇園祭があるので夏休みには投稿を再開できたらいいなと思っていますので、フシの予定の日まで投稿はお待ちください。